

Sitzung der CdSR vom 31. Juli 2024

Anwesend: Gonderinger Camille (CD – CdSR Präsident), Cattazzo Andy (CD – CdSR Sekretär), Koehler Luc (Verbandsgericht), Stebens Claude (Berufungsrat), Hurt Carlo (Schlichtungsrat), Thorn Christian (Schlichtungsrat), Schulz Winfried (Schiedsrichterkommission)

Sowie zugeschaltet: Greis Ralf (Präsident CT)

Der Präsident der CdSR Camille Gonderinger begrüßte die anwesenden Mitglieder und erklärte, dass das Aufgabengebiet der CdSR durch den angepassten Art. 1.1.362 beim letzten Kongress um die obligatorische Begutachtung von neuen Änderungsanträgen der Reglemente und Statuten erweitert worden ist.

Aus diesem Grund kam die CdSR zusammen, um die beiden Vorschläge zur Änderung der Reglemente der Commission Technique zu begutachten.

1) Vorschlag zur Anpassung des Klassemente- und Performance-Systems

Das neu vorgestellte Klassemente- und Performance-System wurde während der letzten Saison in zwei Workshops mit den Vereinen zusammen ausgearbeitet. Danach wurde dieser Vorschlag durch Simulationen mit mehreren Spielern geprüft, ob die Berechnungen des neuen Systems auch in der Praxis der Realität entsprechen würden.

Bereits in der Saison 23/24 wurden volljährige Neu-Anfänger direkt als D2 eingestuft, um den jungen Spielern in der untersten Turnierkategorie keine Pluspunkte wegzunehmen. Da diese Maßnahme sich als sinnvoll erwies, wird dem Kongress vorgeschlagen, sie auch in den Reglementen zu verankern. Gleichzeitig bleibt den Vereinen aber immer die Möglichkeit einen Antrag bei der CT zu stellen, um in begründeten Fällen einen volljährigen Neu-Anfänger trotzdem als D3 einstufen zu lassen.

Nach einem Vorschlag von Luc Koehler die Reglemente bei der Plus- und Minusreglung in den Pokalspielen zu vereinfachen, wurde in diesem Kontext auch festgehalten, dass bei allen Pokalwettbewerben (außer Coupe Félix Felten) Pluspunkte vergeben werden sollen, aber keine Minuspunkte.

Nach einigen Diskussionen und mit dem Einverständnis des Präsidenten der CT wurden die Texte dementsprechend angepasst und können dem Kongress zur Verabschiedung vorgeschlagen werden.

2) Vorschlag zur Anpassung der Damen-Wettbewerbe

Nach einem Aufschwung der Damenmeisterschaft in der letzten Saison wurde in zwei Versammlungen versucht, den Wünschen der Damen in den jeweiligen Damenkompetitionen gerecht zu werden. Mit Absprache der betroffenen Vereinsvertretern hat die CT eine Änderung der Reglemente ausgearbeitet.

Nach Begutachtung dieses Änderungsvorschlages der CT schlägt die CdSR dem Kongress auch diesen Vorschlag zur Annahme vor.